



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Sección Oficial Diocesana

Documentos Episcopales.

Instrucción Pastoral

Jubileo del Año Santo de 1951 en la Diócesis de Salamanca

El Año Santo que se clausuró en Roma la víspera de Navidad de 1950, pasará a la historia por la afluencia de fieles a la Ciudad Eterna y por el fervor con que practicaron los actos del Jubileo, y sobre todo como muestra de la unidad de la Iglesia católica y del amor y veneración al Papa, sucesor de San Pedro y Vicario de Jesucristo.

La ejemplaridad de todos estos actos y sentimientos repercute en el campo no católico como nota de la divinidad de la Iglesia católica, única capaz de unir tan estrechamente los corazones en un ideal supranacional y ultraterreno.

Si a ello sumamos la magna solemnidad—corona del Año Santo—de la proclamación dogmática de la Asunción de la Sma. Virgen en cuerpo y alma a los cielos, el recuerdo de este Año jubilar quedará para siempre grabado en los anales de la Iglesia.